

Geovana maldonado de 49 años. Me parece muy bien porque uno esta esperando a veces es más de lo previsto... y los niños se molestan por tanto esperar

Geovana Ramirez, de 8 años, jugando un rompecabezas me gusta el lugar y quisiera volver con mi muñeca serafina. Acompaño a mi tía con mi mami a que hagn trámites.

Me parece muy interesante ya que el tipo de espera es muy largo para un adulto puedes aguantar pero un niño pequeño no, son areas donde te puede distraer al año 4 veces... y siempre vengo con el más pequeño que tiene 3 años. Jaqueline Pozo. 40 años.